

lieber Werner,

es fällt immer schwer, jemand Neuem eine Chance zu geben. Häufig wurden wir auch enttäuscht und verbrachten Abende mit langweiligen Gesprächen, die nur auf den schnellen Verkauf von "neuen" Produkten abzielten, die uns jedoch nicht überzeugten.

Als Du Deinen ersten Besuch angekündigt hattest, waren wir sehr gespannt, was uns erwarten würde. Wir waren aber augenzwinkend überrascht. In Deiner lockeren, sympathischen Art hast Du uns interessante Produkte vorgestellt und auch Hintergründe erklärt. Wir verbrachten einen interessanten Abend. Das ist auch bis heute so geblieben. Man merkt, wie viel Freude Du an Deiner Arbeit hast. Deinem Urteil vertrauen wir und sind bis heute auch nicht enttäuscht worden.

Wir freuen uns auf Deine Besuche und sind schon gespannt, welche Produkte Du uns in nächster Zeit vorstellen wirst. Auch unsere jährlichen Frühstücksabende sind zu einer schönen Abwechslung geworden, bei der wir immer viel Spaß haben.

Wir wünschen uns auch weiterhin viele gute  
Ratschläge von Dir

Kirsten, Oliver

Sabine u. Matthias



Man muss im Ganzen an jemanden glauben,  
um ihm im Einzelnen wahrhaft zu trauen  
zu schenken .